

# KABAR TERBARU

## Patroli Someah/KRYD Polsek Bojongpicung Datangi Pangkalan Ojeg Meningkatkan Keselamatan Berlalu Lintas

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 31, 2023 - 13:45



*Polres Cianjur Polda Jabar* - Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Polsek Bojongpicung, yang merupakan bagian dari Polres Cianjur, terus menjalankan program Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Pada hari Selasa, 31 Oktober 2023, Aipda Saepuluh memimpin patroli yang fokus pada upaya meningkatkan keselamatan berlalu

lintas.

Pangkalan Ojeg Jati Bojongpicung menjadi salah satu tempat yang dikunjungi dalam patroli tersebut. Aipda Saepuloh menyampaikan pesan kamtibmas kepada para pengemudi ojeg dan para penumpangnya. Selain pesan keamanan, upaya keselamatan berlalu lintas menjadi sorotan utama.

"Kami berkomitmen untuk meningkatkan kesadaran keselamatan berlalu lintas di wilayah Bojongpicung. Ini adalah langkah yang penting untuk mengurangi kecelakaan dan potensi gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi di sekitar Pangkalan Ojeg," kata Aipda Saepuloh.

Kegiatan ini mencakup pengingat pentingnya menggunakan helm, mematuhi aturan lalu lintas, dan berperilaku aman saat berada di jalan. Hal ini juga mencakup upaya untuk mencegah pelanggaran lalu lintas yang sering menyebabkan kecelakaan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto menyoroti peran Polsek Bojongpicung dalam menjaga keselamatan berlalu lintas di wilayahnya. "Tingkat kecelakaan lalu lintas dapat dikurangi melalui edukasi dan kesadaran. Saya memberikan apresiasi tinggi kepada Aipda Saepuloh dan seluruh anggota Polsek Bojongpicung yang terus berupaya meningkatkan keselamatan berlalu lintas di wilayah ini." Ujar Kapolsek

Patroli Someah/KRYD Polsek Bojongpicung bukan hanya upaya menjaga keamanan, tetapi juga mengingatkan masyarakat akan pentingnya berlalu lintas yang aman dan tertib. Dengan langkah-langkah proaktif seperti ini, diharapkan tingkat kecelakaan lalu lintas dapat terus menurun, dan masyarakat dapat merasa lebih aman saat beraktivitas di jalan raya.